

社会福祉法人 愛護会

希望の園便り

= 第 196 号 = 令和 7 年 6 月 27 日発行

発行 障がい者支援施設 希望の園
責任者 高橋 由紀子
TEL 0197-24-6688
FAX 0197-24-6699

編集・企画 希望の園広報委員会
印刷 あべ印刷株式会社
URL https://www.aigokai.jp/engo_kibou/
E-mail kibou@aigokai.jp



新年度を迎えて

園長 高橋 由紀子

新年度を迎えた。前阿部京子園長が三月で退職され、今年度から園長となりました。副園長に千葉陽志、施設入所支援部長に岩渕香、生活介護部長に尾形美栄が就任しています。変わぬ顔ぶれとなっていますので引き続きよろしくお願ひいたします。

希望の園では、重度高齢化が進み車椅子の使用頻度も高くなっています。体調把握に努め健康管理に重点を置くと共に、転倒などの危険防止にも努め、安全に生活が送れるよう、職員一同力を合わせて支援を行つてまいります。

また、楽しい行事や日中活動で、利用者の皆さん笑顔で毎日を過ごせるように色々と取り組み、その様子について新鮮な情報をブログにてお伝えします。本年度もよろしくお願ひいたします。

日中活動について

生活介護部長 尾形 美栄

活動は三班に分かれて活動しています。

ふれあい班は、野菜の栽培や収穫、リサイクル活動をしています。今年度は畑を調整中の為、玉ねぎは栽培できませんでしたが、袋でじゃが芋の栽培、畑の状態の良いところでズッキーニの栽培を行っています。

オアシス班は、創作活動で工作や塗り絵に取り組んでいます。出来上がった作品は、食堂や廊下に掲示して皆さんの目を楽しませています。

なごみ班は、体操や歩行訓練、車いすの自走訓練等、機能訓練を中心取り組んでいます。また、天気の良い日には外気浴を行っています。毎週水曜日はレクリエーション活動をして、皆さんのリフレッシュの日にしています。喫茶も行い、コーヒーとお菓子を楽しんでいます。活動の様子はブログに載せていくますのでご覧ください。



健康管理について

看護師 熊谷 秀一

暑い季節がやってきます。夏場は熱中症や紫外線対策が重要です。適切な水分補給や涼しい環境の確保、

外出時は紫外線対策が推奨されています。希望の園でも、利用者の健康を守るために暑さ対策をして、元気になります。

自治会より

生活支援員 日當 雄貴

四月一日に自治会総会が行われ、令和七年度の役員・係の分担が決まりました。

*会長：菊池義視さん

*副会長：熊谷忠男さん
島山藤子さん

*入浴準備係：高橋正明さん、
島山藤子さん

*菅原真人さん、阿部くに子さん、
島山藤子さん

*園歌指揮係：櫻井浩さん

*菅原てい子さん

*エプロン片付け係
：白澤百合子さん

*エプロン干し係：伊東裕子さん

*ティータイム係：高橋正明さん

*歯みがき準備片付け係
：佐々木聖也さん

四月二十三日に自治会活動日にてゴミ拾いの予定でしたが雨天のためカラオケ大会を行いました。皆さん楽しそうに歌を歌つたり聞いたりしていました。

地域生活体験について

生活支援員 高橋 秀子

今年度も毎月、地域生活体験を計画・実施しています。早速四月はお花見外出してきました。水沢公園に出掛けお花見をした後にお花見食堂で昼食を食べて帰園しています。天気にも恵まれ、とても綺麗な桜を見て楽しかったと話していました。

五月は、ドライブしながらグランピングを見たり、ドライブスルーで昼食を購入して食べるという計画を立てています。

地域生活体験は、季節にあつた物を見たり、作って食べたりと利用者さんに少しでも楽しんで体験してもらうことを利用者としております。

体験後はブログにもアップしていく予定ですので、そちらも楽しみにしていてください。



希望の園 スナップ写真

自治会活動日

お花見外出

野菜を育てています

ドライブ外出

家族交流会

生活支援員
佐藤
海

五月十日に希望の園において家族交流会が開催され、約二十名のご家族にご参加いただきました。



今後の行事予定

6月	7月7日	コース別外出
7月	8月8日	羽田小学校との交流会
8月	8月8日	納涼祭
9月	8月12日	帰省協力日
8月	16日	帰園協力日
9月	8日	長寿を祝う会

家族会会長挨拶

希望の園家族会便り

希望の園家族会会長 菅原 正太

桜が散り、初夏、そして梅雨へと

サッカーのPKゲームに続き今年は
二年連続のスポーツ企画となりまし
た。手作りのゴールや補助スロープ
を制作し、どなたでもチャレンジで
きる内容になつており、皆さん童心
に帰つて楽しんでいる様子でした。
ご参加いただいたご家族の皆様誠
にありがとうございました。

季節は足早に変わります
五月の家族交流会は、昨年に引き
続き、工夫を凝らしたゲームで大い
に盛り上りました。参加者の皆さん
は、利用者の方々と楽しい時間を
過ごされたのではないでしょうか。
近年、少子高齢化の進展に伴い、
介護・福祉職員の深刻な人手不足が
問題となっています。



家族会担当からと役員紹介

生活支援員 菅原 康平
今年度の役員は次の通りです。

家族会会長 菅原 正大 様
副会長 鈴木 良光 様
理事 岩渕 きみえ 様
理事 吉田 恵美 様
監事 佐藤 恵江 様
監事 菊池 美子 様
希望の園家族会担当職員も代わらず
菅原康平・阿部春香の二名で担当を
せて頂きます。

新年度の家族会役員及び家族会担当職員をどうぞ宜しくお願ひいたします。

退職のあいさつ

前園長
阿部 京子

令和七年三月末日をもちまして社
会福祉法人愛護会を退職いたしまし

希望の園では高齢化が進み、妹を含む多くの利用者が、認知機能の低下や日常生活動作能力の低下が目立つており、年々介護の必要度が高まっています。日頃、園長をはじめとする職員の皆様には、献身的な努力で、利用者の安全と安心を確保していただいていることに、心から感謝申し上げるところです。

家族会は今年度も楽しい施設づくりを具体的な活動としております。今後も、利用者のために会員皆様のご協力を、よろしくお願ひします。

再び出会いました御家族の皆様、利
用者様に支えられて充実した日々を
過ごすことができました。

施設長としての任を無事に終える
ことができましたのも皆様方のご支
援とご指導のおかげと感謝申し上げ
ます。今後の皆様のご健勝をご祈念
申し上げ退職のご挨拶いたします。

編★集★後★記

蒸し暑い日が毎に増えてしまつたが、皆様いかがお過ごでしようか。今年度は行事の様子だけではなく、日中活動の様子についても希望の園便り、ブロガを通じて、昨年よりも多く発信していきたいと思います。

今年度の希望の園便り編集委員は、菅原康平、日當雄貴、佐藤光の三名です。どうぞよろしくお願いいたします。

【光】

光



生活支援員
高橋
由

生活支援員
高橋 亞樹



工藤 太一

A portrait of Taro Ito, a man with glasses and a plaid shirt.